

## DAFTAR PEJABAT YANG DILANTIK

NO	NAMA	JABATAN	ESELON
1	Drs. EDI MURJANTRI HARJONO, MM.	Sekretaris pada Dinas Kesehatan	III.a
2	Drs. JONI ARTIONO, MM.	Sekretaris pada Inspektorat	III.a
3	MOHAMMAD TOHA, SP, MMP.	Sekretaris pada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik	III.a
4	ACHMAD SIDDIK, SAP., MM.	Sekretaris pada Dinas Perhubungan	III.a
5	ERY YADI SANTOSO, SE., MM.	Sekretaris pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu	III.a
6	Drs. WAHID HIDAYAT, MM.	Sekretaris pada Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah	III.a
7	Drs. AGUS EKA LEANDY, S.Sos., MM.	Sekretaris pada Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja	III.a
8	FAUZI, S.Pd.	Sekretaris pada Dinas Lingkungan Hidup	III.a
9	Drs. ACHMAD MUSTAQIM	Sekretaris pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah	III.a
10	NURBAIDAH, SH.	Sekretaris pada Badan Pendapatan Daerah	III.a
11	TAUFIQURROHMAN, SE, MM	Pj. Kepala Bagian Umum pada Sekretariat DPRD	III.a
12	MUHAMMAD TAUFIK, SE.	Sekretaris pada Dinas Perdagangan	III.a
13	DEDDY SUHERMAN ARIF, SH., S.Sos., M.Si	Inspektur Pembantu Wilayah V pada Inspektorat	III.a
14	dr.FARHAT SURYA NINGRAT, Sp.KK	Wakil Direktur Pelayanan pada Rumah Sakit Umum Daerah Syarifah Ambami Rato Ebu	III.a
15	MOHAMMAD TAUFIQ, SKM., M.Kes.	Wakil Direktur Umum dan Keuangan pada Rumah Sakit Umum Daerah Syarifah Ambami Rato Ebu	III.a
16	MOHAMAD SHAHRUL FAIDULLAH, S.Kom., MM.	Pj. Kabid Penyelenggaraan Pelayanan Perijinan dan Perijinan pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu	III.b
17	MOHAMAD MULTAZAM AHMADUN ADJI, SE.	Kabid Mutasi dan Promosi pada Badan Kepegawaian dan Sumber Daya Aparatur	III.b
18	dr. DANAR SUKMAWATI	Kabid Pelayanan Kesehatan pada Dinas Kesehatan	III.b
19	SOEPARDI, SH.	Pj. Kabid Penegakan Perundang-undangan Daerah pada Satuan Polisi Pamong Praja	III.b
20	ISMAIL, SH., MM.	Kabid Peningkatan Prestasi Olah Raga pada Dinas Pemuda dan Olahraga	III.b
21	MOHAMMAD SYUKRON, S.Kep.,Ns.	Sekretaris pada Kecamatan Tanah Merah	III.b
22	JEMMI TRIA SUKMANA, SE, MM	Kabid Informasi dan Pengendalian Pelaksanaan Penanaman Modal pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu	III.b

23	IBNU MAFTUHUL FUADI AL KHOIRI, SH	Pj. Kabid Pengawasan dan Pemeriksaan pada Dinas Koperasi dan Usaha Mikro	III.b
24	Drs. RONNY SOFIANDRI, M.Si.	Kabid Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah	III.b
25	MOHAMMAD HOSEN, SE., MT.	Pj. Kabid Perekonomian dan Sumber Daya Alam pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah	III.b
26	ARYADI, S.Pl	Kabid Pengolahan dan Pemasaran Hasil Peternakan pada Dinas Peternakan	III.b
27	EDY SATTOVIT WAHYUDI NUGROHO, SH, MM.	Kabid Pemberdayaan Nelayan pada Dinas Perikanan	III.b
28	YUDISTIRO ARDI NUGROHO, ST.	Kabid Pengelolaan Sampah dan Limbah B3 pada Dinas Lingkungan Hidup	III.b
29	LULIK HARYATI, SE., MM.	Kabid Kemetrolgian dan Perlindungan Konsumen pada Dinas Perdagangan	III.b
30	HAIRUL RAHMAN, SE., MM.	Kabid Perkebunan pada Dinas Pertanian Tanaman Pangan, Hortikultura, dan Perkebunan	III.b
31	SALEH SUPRAYITNO, SE., MM.	Kabid Pengankaragaman Konsumsi dan Keamanan Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan	III.b
32	RUSDI HANZYAH, S.Scs	Pj. Kabid Prasarana pada Dinas Perhubungan	II.b
33	MITA JULIA SARI, S.Si., MM.	Pj. Kabid Industri Argo pada Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja	II.b
34	WAHYU WIDARTI, SE. MM.	Kabag Keuangan pada RSUD Syamrabu Bangkalan	III.b
35	AGUS BUDI SETIAWAN, SE.	Kabid Perijinan Dan Kelembagaan pada Dinas Koperasi Dan Usaha Mikro	III.b
36	RIZKIYAH NUNI WAHYUNI, SAP., MM.	Kabid Pencegahan dan Pengendalian Penyakit pada Dinas Kesehatan	III.b
37	AMIR LUTFI, S.STP.	Kabid Hubungan Antar Lembaga pada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik	III.b
38	Dra. FATMAWATI	Kasi Pencegahan, Pemberantasan Penyakit Hewan dan Pengawasan Obat Hewan dan Residu pada Dinas Peternakan	IV.a
39	IRFAN, SE	Kasubbag Keuangan pada Satuan Polisi Pamong Praja	IV.a
40	Moh. MANSUR, SH	Kasubbag Bantuan Hukum pada Bagian Hukum Sekretariat Daerah	IV.a
41	INDRA PURNOMO KUSUMA HASYIM, S.IP.	Kasi Pendaraan Pengaduan Translbum pada Satuan Polisi Pamong Praja	IV.a
42	NASRUL FAUZI, S.IP.	Kasi Retribusi pada Dinas Perdagangan	IV.a
43	TINI SURYANENGRUM, SE., MM.	Kasi Perlindungan Konsumen pada Dinas Perdagangan	IV.a
44	ITA KANTHI RAHAYU, S.Si., Apt.	Kasi Kafarmasian pada Dinas Kesehatan	IV.a
45	MOHAMMAD ANAS, SAP.	Kasubbid Pemerintahan pada Badan Perencanaan dan Pembangunan Daerah	IV.a
46	DODY SUPRIYANTO, SE. MM.	Kasubbag Pendidikan dan Kepemudaan pada Bagian Kesejahteraan Rakyat Setda Bangkalan	IV.a



47	HERI LIANTO PUTRA, S.Sos.	Pj. Kasi Administrasi dan Pengembangan kapasitas Aparatur Pemerintahan Desa pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	IV.a
48	INDAH LISAYANI, SE., MM.	Kasi Pemanfaatan Teknologi Tepat Guna dan Sumber Daya Alam pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	IV.a
49	ALIEM FERY DESTYAN, S. STP	Pj. Kasi Pemberdayaan Lembaga Ekonomi Desa dan Usaha Ekonomi Masyarakat pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	IV.a
50	NASRULLOH, SE	Kasi Kerjasama dan Evaluasi Perkembangan Desa pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	IV.a
51	HENKKY AGUNG RACHMUDO, ST.	Kasi Pengoprasian Prasarana pada Dinas Perhubungan	IV.a
52	MAS ULFI TRI HAMDANI ROIN, S.Sos.	Kasubbid Inovasi dan Pengembangan Teknologi pada Badan Penelitian dan Pengembangan Daerah	IV.a
53	MAHITA TATIYANTI, ST.	Kasubbag Umum dan Kepegawaian pada Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah	IV.a
54	DIO SUKARISMA AFRIANTO, ST.	Kasi Perumahan, Pertanahan, Prasarana Sarana dan Utilitas pada Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman	IV.a
55	ABD. HOLIK, SH.	Kasubbid Penagihan Bidang Pajak dan Retribusi II pada Badan Pendapatan Daerah	IV.a
56	ARLYAN TRI HAEKAL PUTRA PRATAMA, ST	Kasi Perencanaan, Pembangunan dan Keuangan Desa pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	IV.a
57	Rr. TRI KUSUMA WATI, SE.	Kasi Cagar Budaya dan Museuman pada Dinas Kebudayaan dan Pariwisata	IV.a
58	ACHMAD DJUFRI, SE.	Kasi Pelayanan Masyarakat pada Kecamatan Konang	IV.a
59	ABDUL GHOFAR	Kasi Ketentraman dan Ketertiban Umum pada Kecamatan Modung	IV.a
60	MARY AMALIA VIRGIANI, SE	Kasubbag Keuangan pada Dinas Kesehatan	IV.a
61	VERY EKA SETIAWAN, S. Sos	Kasi Data dan Statistik pada Dinas Komunikasi dan Informatika	IV.a
62	UTAMA INDRAYANA, S. Sos	Kasubbag Umum dan Kepegawaian pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil	IV.a
63	TAUFIKURROCHMAN, S.Sos	Kasubbag Umum dan Kepegawaian pada Dinas Perikanan	IV.a
64	SYAIFUL ARIF, SE	Kasi Peredaran Pemuda / Pemberdayaan Pemuda pada Dinas Pemuda dan Olah Raga	IV.a
65	CHANDRA IRAWAN, S.Sos., MM	Kasi Standarisasi dan Infrastruktur Olah Raga pada Dinas Pemuda dan Olah Raga	IV.a
66	ENDANG HERMININGSIH, SE.	Kasi Peningkatan Kualitas Hidup Perempuan pada Dinas Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak	IV.a
67	BAMBANG HARTO SUPRIADI, S.PI	Kasubbag Pengelolaan Pengadaan Barang/Jasa pada Bagian Pengadaan Barang dan Jasa	IV.a
68	DADANG SUHANDA EPRIANTO, ST.	Kasi Pengelolaan Limbah B3 pada Dinas Lingkungan Hidup	IV.a
69	EKO MARIANTO, S.Sos, M.Si	Kasi Pengelolaan Sampah pada Dinas Lingkungan Hidup	IV.a
70	MOH. FARID, S. Kep. Ns. MM.	Kasi Sumber Daya Manusia Kesehatan pada Dinas Kesehatan	IV.a

71	LIRING PRASETYAWATI, SH. M. Ak.	Kasi Kurikulum dan Penilaian pada Dinas Pendidikan	IV.a
72	SAHRIYAH, S. Sos.	Pj. Kasi Pengelolaan Media Komunikasi pada Dinas Komunikasi dan Informatika	IV.a
73	RADEN AYU BABY KRISUSANTI, SE., MM.	Kasubbag Akuntansi pada RSUD Syamrabu Bangkalan	IV.a
74	YANI NURAINI, SE.	Kasubbag Verifikasi dan Perbendaharaan pada RSUD Syamrabu Bangkalan	IV.a
75	H. MOH. SYAIFUL BAHRI, SKM.	Kasubbag Penyusunan Program pada RSUD Syamrabu Bangkalan	IV.a
76	LUKMAN JAMIL, SH	Pj. Kasi Pencegahan dan Kesiapsiagaan pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah	IV.a
77	NURUL FAUSIYAH, SE.	Kasi Pelayanan dan Rehabilitasi Sosial Anak dan Lanjut Usia pada Dinas Sosial	IV.a
78	DHENIS PRIBADI, SE.	Kasi Pengujian Sarana pada Dinas Perhubungan	IV.a
79	ORTIS ISKANDAR, SE.	Kasubbag Fasilitasi Pengawasan pada Sekretariat DPRD	IV.a
80	RP. KOMARUS ZAMAN, S.Sos., MM.	Kasubbag Perencanaan dan Evaluasi pada Dinas Sosial	IV.a
81	YULI DIANA NINGSIH EKA PUTRI, SE.	Pj. Kasi Pengembangan Publikasi dan Penyuluhan Sosial pada Dinas Sosial	IV.a
82	MUHAMMAD ROFI, S.Kom	Kasi Kesejahteraan Masyarakat pada Kecamatan Tanahmerah	IV.a
83	LINA SEPTIAYUNINGTYAS, ST.	Kasubbid Pengendalian dan Evaluasi pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah	IV.a
84	ASHAR BAIDOWI, SE. MM	Kasi Industri Logam, Mesin dan Alat Transportasi pada Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja	IV.a
85	ACHMAD AGUS KURNIADI, SH.	Pj. Kasi Ketentraman dan Keterlibatan Umum pada Kecamatan Bloga	IV.a
86	MOCH. ROZELI, SE	Kasi Pengawasan Barang Beredar pada Dinas Perdagangan	IV.a
87	drg. TITIN TRISNOWATI	Kepala UPT Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan di Puskesmas Bangkalan	IV.a
88	SAIFUL HIDAYAT, S.Kep. Ns.	Kepala UPT Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan di Puskesmas Tonggoh	IV.a
89	MAULINA NOVIASIH, ST.	Pj. Kasi Pencegahan, Pencemaran Lingkungan Hidup pada Dinas Lingkungan Hidup	IV.a
90	ABU MANAB, S. Sos.	Kasi Pemberdayaan Masyarakat pada Kecamatan Tanahmerah	IV.a
91	DJUGO HADIWAHONO, ST.	Kasi Alat Kesehatan dan Perbekalan Rumah Tangga pada Dinas Kesehatan	IV.a
92	ABDUL KOMAR, SE	Kasi Pemerintahan pada Kecamatan Tragah	IV.a
93	QORRY AINAH, SE.	Kasi Penilaian Kesehatan KSP dan USP pada Dinas Koperasi dan Usaha Mikro	IV.a

94	WAHYU SIGIT SUTIKNO, SP. MM.	Pj. Kasubbag Perangkat Kecamatan dan Kelurahan pada Bagian Administrasi Pemerintahan dan OTCDA Sekretariat Daerah	IV.a
95	MAHARANI FEBRIANTI, SST.	Pj. Kasubbag Perencanaan dan Keuangan pada Dinas PU dan Penataan Ruang Kab. Bangkalan.	IV.a
96	HELMI, SE.	Pj. Kasubbag Umum dan Kepegawaian pada Kecamatan Kwanyar	IV.b
97	MOHAMMAD TAUFIK, SE	Pj. Kasubbag Perencanaan dan Keuangan pada Kecamatan Labang	IV.b
98	SARIB, SE	Kasubbag Perencanaan dan Keuangan pada Kecamatan Kwanyar	IV.b
99	RIKA NOVIANA, SE	Kasi Kesejahteraan Masyarakat pada Kelurahan Kralon Kecamatan Bangkalan	IV.b
100	NURUSY SYAFAAH, SE	Kasubbag Tata Usaha pada UPT Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan di Puskesmas Burneh	IV.b
101	MOHAMMAD TOHIR SUGIANTO, SE.	Kasubbag Tata Usaha pada UPT Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan di Puskesmas Galis	IV.b
102	ABDUL KOWI, SE.	Kasubbag Tata Usaha pada UPT Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan di Puskesmas Korang	IV.b